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— Prof. Wilmar da Rocha D'o Angelis

1o Secretário

— Profo Maria Elisabete Silva Tocchini

hs

Assinatura: Wu (A E) fiada E

2o Secretária Assinatura: A
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— Profo Alba Regina M. S. Brito

1o Tesoureira Assinatura: justificou ausência às 12 horas do dia

1/12/1997.

— Prof. José Luiz Antunes de O. e Sousa

2o Tesoureiro Assinatura: justificou ausência às 14h15 do dia
1/12/1997.

— Prof". Regina Maria de Souza

Dir. Administrativa Assinatura: E ás cia às (oo do dia
1/12/ Vas

— Prof. Carlos Rodrigues de Souza

Diretor de Imprensa Assinatura:
hs

— Prof. José Roberto Zan

Diretor Cultural Assinatura: a secretaria foi informada às 12 h, pela

Profo Alba, que ele está em S.P. no dia 1/12.
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Ata da Reunião de Diretoria da Adunicamp No 17 — 1o/12/97

Presentes: Lino Castellani Filho, Osmar Marchese, Maria Elisabete Silva Tocchini, Wilmar

da Rocha D'Angelis, Carlos Rodrigues de Souza. Justificaram suas ausências: Regina Maria de

Souza, Alba Regina M.S. Brito, José Luiz Antunes de O. e Souza, José Roberto Zan.

1. Abertura. O presidente, Prof. Lino, abriu a reunião lembrando que na reunião do dia 17 de

novembro todos os diretores presentes concordaram que o melhor dia da semana para reuniões

era a 2o feira, e que apenas no dia de hoje os diretores que se ausentaram justificaram a ausência.

2. Próxima reunião de Diretoria. Relacionado ao ponto anterior, lembrou-se que a próxima 2o '

feira é feriado em Campinas, de modo que a próxima reunião de diretoria foi agendada para a 6o

feira, dia 12 de dezembro, às 9:30 h, podendo ser transferida para o período da tarde, caso seja

mais conveniente para a maioria dos diretores ausentes.

3. Ata da reunião de 17 de novembro, ainda não aprovada. Deliberou-se que o professor Carlos

Rodrigues, Diretor de Imprensa, dê a ela o formato padrão das atas de diretoria (conforme

formato aprovado pela Diretoria para vigência nesta gestão). Na reunião do dia 12/12 será

submetida a aprovação da Diretoria.

4. Eleição do Conselho de Representantes. Na presente semana a funcionária Vivian tem

trabalhado em assistência à Diretoria para permitir à funcionária Elena dedicação total a essa

eleição. Foi determinada a confecção de cartazes, e a confecção das cédulas também está em

andamento. A Adunicamp tem se dirigido, nas unidades, aos atuais representantes e, onde não os

há, aos próprios candidatos, para agilizar a votação na unidade. Para os dias da eleição (4 e 5/12,

próximas 5o e 6o feira) sugeriu-se que cada diretor passe por duas ou três unidades, verificando se

está em andamento o processo. Uma "escala" de diretores foi passada à funcionária Elena, que

centralizará essas informações e se encarregará de contatar os demais diretores. Apuração: Como '

a eleição encerra-se na tarde do dia 5 (sexta-feira), as urnas serão trazidas à sede da Adunicamp

no final da tarde, mas prevê-se que as urnas dos colégios de fora do campus só retornem na terça-

feira (depois do feriado), pelo malote, no meio da manhã. Desse modo, a apuração ficou marcada

para terça-feira, dia 9/12, a partir das 14 horas. Sugere-se a designação de duas pessoas,

preferencialmente um membro da diretoria e um membro do atual CR e não-candidato, para

procederem a apuração e lavrarem a ata. Sugeriu-se contato com o professor Jocimar, do atual

CR.

5. Instituto de Projetos Especiais (documento do prof. Rangel). Estava na pauta da última

reunião, mas não pode ser apreciado. Os diretores presentes estavam cientes do documento,

tendo-o lido anteriormente. Deliberou-se por duas medidas: (a) solicitar ao Professor Rangel que

esclareça melhor o sentido do convênio pretendido com a Adunicamp, ou seja, o que espera da

Adunicamp com a assinatura de um convênio; (b) que o documento apresentado à diretoria seja

encaminhado a três docentes do IB para subsidiarem a diretoria com pareceres (prof* Alba, profo

Lúcia, prof. Mohamed). A diretoria deliberará sobre o assunto quando tiver em mãos os

resultados dos procedimentos referidos.

6. Encontro Nacional sobre Previdência (Rio de Janeiro, 9 a 11 dezembro). Inicialmente

informou-se que, na semana anterior, por falta de tempo hábil para reserva e compra de

passagens, os diretores que participam da tesouraria foram consultados sobre autorização para o

Prof. Osmar viajar na presente semana para Brasília, para atuar, em nome da Adunicamp, no

esforço conjunto da entidades junto ao Congresso Nacional, em vista da tramitação das reformas

l
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1 Administrativa e da Previdência. A passagem foi comprada e Osmar viaja na terça-feira, dia 2.

2 Nessa semana inicia-se a "reta final" da tramitação da reforma da Previdência na Câmara, com

3 votação na Comissão de Constituição e Justiça, enquanto a Reforma Administrativa acaba de .

4 | passar ao Senado. Os objetivos principais continuam sendo a tentativa de obter emendas e, se

5 possível, até audiências públicas, de forma inclusive a obstaculizar e atrasar o andamento das

6 reformas, quando o governo tem toda pressa em aprová-las (prevê-se convocação extraordinária

7 para o Congresso em janeiro). Participar desse esforço atende também a orientação da ANDES (o

8 que se reflete no teor do fax recebido pela Diretoria durante a reunião). Estando em Brasília,

9 Osmar também representará a Adunicamp no ato do lançamento do Plano Nacional de Educação,

10 aprovado no II CONED, previsto para o dia 3 de dezembro. Defende-se que é importante esse

11 acompanhamento pari passu do andamento dessas reformas também para cumprirmos com as

12 expectativas dos associados de serem informados e, sobretudo, corretamente orientados pela

13 Adunicamp nos assuntos relacionados. Na sequência informou-se que o Encontro Nacional sobre

14 Previdência, a acontecer no Rio de Janeiro, é de nível nacional, mas é o primeiro seminário

15 regional, devendo acontecer outros, em outras regiões. Cada entidade pode enviar 2

16 representantes, ou quantos observadores desejar (assumindo os custos). O encontro é organizado

17 | pela coordenação nacional de assuntos de aposentadoria, vinculada à Executiva Nacional da

18 CUT, e a presença do prof. Osmar se dá como assessoria, em um encontro cujo principal .

I9 objetivo, do ponto de vista da CUT, é ouvir suas bases a respeito do tema. Trata-se de uma

20 participação qualificada da Adunicamp em um fórum da CUT, à qual somos filiados, e sugeriu-se

21 que isso seja informado aos associados quando de um próximo boletim relacionado ao tema da

22 previdência. Sugeriu-se também estudar a possibilidade da participação de um segundo

23 representante da Adunicamp nesse Encontro, mas não houve nomes disponíveis. O prof. Osmar

24 lembrou que a Adunicamp também tem deixado de participar de diversos outros atos, eventos,

25 encontros, etc, por falta de disponibilidade de outras pessoas para representá-la. Lembrou-se,

26 | entre outros, os eventos de algumas posses de diretorias de ADs (como a de Belo Horizonte, cujo

27 convite foi recebido durante a reunião de diretoria), e dos diversos atos e discussões na

28 Assembléia Legislativa de São Paulo, que dizem respeito aos interesses imediatos das

29 universidades paulistas e da nossa categoria.

30 7. Férias coletivas e pagamentos dos funcionários da Adunicamp. Aprovou-se férias

31 coletivas para os funcionários da Adunicamp, de 22 de dezembro a 4 de janeiro. Também foi

32 aprovado o adiantamento do pagamento da 2o parcela do salário de dezembro, que deverá ser feita

33 junto com o pagamento da 2o parcela do 13o salário, em 19 de dezembro. |

34 8. Proposta de compra de linha e aparelho celular. A Adunicamp recebeu uma oferta de uma

35 linha e aparelho, ambos pelo preço total de R$ 900,00. Considerando a falta de perspectivas de

36 expansão de linhas para a Adunicamp, e eventuais dificuldades para comunicação a partir das

37 | linhas hoje disponíveis, entendeu-se que a compra de uma segunda linha de telefonia celular seria

38 conveniente, representando sobretudo correto investimento em patrimônio para a entidade (em

39 lugar de apenas guardar recursos em caixa). Considerou-se, porém, que o uso de um aparelho

40 celular deve estar restrito aos membros da diretoria e às normas que essa venha a definir para ele.

41 Quanto à proposta específica, consultaram-se preços e considerou-se também a queda que esses

42 estão sofrendo no setor (lembrando que a primeira linha de celular da Adunicamp foi comprada

43 ao custo de : R$ 399 + 362 + 333 = 1.094,00), concluindo-se que não é um preço vantajoso, de

44 forma que decidiu-se por não realizar essa transação.
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1 9. Jantar oferecido pela Marta (Cantina). Confirmada a data de 11/12 (quinta-feira), a partir das

2 19 horas, pediu-se que cada diretor comunique à Elena, até o final dessa semana, se estará

3 acompanhado, para que a Marta possa calcular a comida.

4 10. Primeira chamada para o Congresso da ANDES (Porto Alegre, fevereiro 1998). Durante a

5 reunião da diretoria chegou, via fax, uma primeira chamada, referente a reservas em hotéis,

6 encaminhada pela comissão organizadora do Congresso. Deliberou-se que o assunto entra na

7 pauta da próxima reunião, de 12/12.

8 12. Boletim da Adunicamp sobre o debate dos candidatos a reitor. O teor das matérias

9 principais foi lido e sofreu pequenas mudanças e sugestões, que foram incorporadas ao texto

10 (informar a sistemática do debate decidida com os candidatos, a intenção da Adunicamp de

11 realizar outros, etc).

12 13. Revista 20 anos Adunicamp. Está com atraso, sendo que deveria estar sendo distribuída já

13 essa semana. O jornalista Mário informou que os serviços de editoração eletrônica e gráfica -

14 devem consumir ainda uns 10 dias úteis. Estabeleceu-se que a gráfica será instada a apresentar

15 uma versão diagramada antes do final da semana, para que possa ser devolvida a ela para

16 impressão e montagem durante a próxima semana, permitindo assim que a partir do dia 15 a

17 | Adunicamp esteja distribuindo. Decidiu-se que a remessa seja em envelopes, que podem ser

18 preparados previamente, com as etiquetas.

19 14. Pauta do próximo jornal. Decidiu-se que essa questão deve ser tratada apenas em janeiro,

20 após a distribuição dessa revista e passada a correria de final de ano.

21 15. Homepage da Adunicamp. Encerraram-se os quatro meses para preparação de um projeto

22 piloto e colocação da homepage no ar. Está disponível, na Internet, uma versão provisória, que

23 nem todos tiveram oportunidade de acessar (endereço: http://www .adunicamp.org.br). Entre os

24 compromissos assumidos pela equipe contratada, estava o treinamento dos funcionários Mário e

25 Rose, o que não aconteceu. Sugeriu-se uma reunião da Comissão da Adunicamp formada para o

26 assunto (presidida pelo prof. Carlos, Diretor de Imprensa) juntamente com a equipe contratada,

27 para uma avaliação dos resultados, com a finalidade de apresentar-se um relatório à diretoria em

28 sua próxima reunião. Prof. Wilmar lembra a importância de que a página da Adunicamp possa ser -

29 acessada também via página da Unicamp, através de um link nesta última. O prof. Carlos lembra

30 que temos tido dificuldades com o atendimento do Centro de Computação da Unicamp para

31 concluir a instalação da máquina que vai gerenciar a página a partir da Adunicamp.

32 16. Assuntos da pauta postergados. Decidiu-se postergar para uma próxima reunião os

33 seguintes ítens da pauta: (a) Posição da Adunicamp no processo de sucessão da Reitoria

34 (referente ao apoio ou facilidades eventualmente disponibilizadas a todos os candidatos); (b)

35 Documento sobre IR/Dr. Carlos Simões - proposto pela prof” Alba (deliberar sobre o tema com a

36 presença dos tesoureiros).

37 17. Solidariedade com o Presidente da USP. Encerrada a reunião, mas com a presença de

38 quatro diretores (profs. Lino, Osmar, Carlos e Wilmar), decidiu-se por uma manifestação pública

39 da Adunicamp em solidariedade e desagravo ao prof. Jair Borin, presidente da ADUSP-SSind.,

40 acompanhando a manifestação da ANDES-SN (de 1o/12), recebida por fax, que reproduz matéria

41 publicada na Folha de S.Paulo de 28.11.97, assinada por Ricardo Bonalume Neto; matéria que

42 acusa o presidente da ADUSP de promover "demagogia" e "politicagem rasteira" no episódio

43 envolvendo a morte de um menor no campus daquela universidade. Julgaram os referidos -

44 ' diretores que seria retardar demais qualquer atitude, caso fossem aguardar a próxima reunião de

45 diretoria marcada para 12/12. Secretariou: Wilmar R. D'Angelis (1o Secretário).

Ensino público e gratuito: direito de todos, dever do estado.





REUNIÃO DE DIRETORIA
Gestão “Por Uma Universidade Forte”

Número: 17 / 1996-1998

Data: 1/12/1997 - Horário: 15 horas

Expediente - Pauta:

1 — Eleições para o Conselho de Representantes

4 e 5/12/97 — Providências a serem tomadas;

2 — Posição da Adunicamp:

a) frente à Sucessão de Reitor:

b) frente ao Documento Instituto para Projetos Especiais

Prof. Humberto de Araújo Rangel IB;

3 — Setor de Imprensa:

a) Revista Especial 20 Anos Adunicamp,

b) Pauta/Cronograma próximo Jornal,

c) Pauta/Cronograma próximo Boletim;

4 — Encontro Nacional sobre Previdência

9 a 11/dez/97 — Participação Prof. Osmar Marchese;

5 — Outros:

a) Documento sobre IR/Dr. Carlos Simões — Prof" Alba,

b) Férias Coletivas de 22/12/97 a 4/01/98,

c) Proposta de compra linha/aparelho celular — R$ 900,00;




